

RÉSOLUTION N° 522

CENTRE D'INTERPRÉTATION DE L'AVENIR DE L'AGRICULTURE

Le CONSEIL INTERAMÉRICAIN DE L'AGRICULTURE (le Conseil), à sa Vingtième réunion ordinaire,

TENANT COMPTE :

De l'inauguration symbolique du Centre d'interprétation de l'avenir de l'agriculture (CIMAG), lors de la Conférence des ministres de l'Agriculture des Amériques tenue le 30 octobre 2019,

CONSIDÉRANT :

Que le partenariat stratégique entre l'Institut interaméricain de coopération pour l'agriculture (IICA) et l'entreprise Microsoft est à l'origine de la création du CIMAG, un espace interactif d'expérimentation virtuelle d'apprentissage agricole grâce à l'utilisation de l'intelligence artificielle ;

Que le CIMAG met l'accent et renseigne sur le rôle essentiel du secteur agricole pour la vie humaine et pour la pérennité de la planète ;

Que la directrice générale du secteur public de Microsoft pour l'Amérique Latine, Anayda Frisneda, a expliqué l'engagement de Microsoft avec l'Amérique Latine et des Caraïbes à mettre la technologie à la disposition des sociétés de la région ; et

Qu'il est essentiel de diffuser, auprès des nouvelles générations et dans les écoles et autres centres d'enseignement, le rôle clé que joue le secteur agricole, afin que ces générations valorisent et accordent du prestige au rôle incontournable des producteurs ruraux dans les sociétés modernes,

DÉCIDE :

1. De remercier et de féliciter la direction générale de l'IICA et Microsoft pour l'initiative de créer le CIMAG.
2. De reconnaître et souligner le caractère stratégique du CIMAG pour la diffusion de l'information sur le secteur agricole dans les Amériques.

3. D'exhorter la direction générale de l'IICA à œuvrer, avec les États membres, à associer de nouveaux partenaires publics et privés à la consolidation du CIMAG et à promouvoir, avec les ministères chargés de l'Agriculture, du développement rural, de l'éducation et d'autres thèmes connexes, son utilisation dans les États membres de l'Institut.
4. De prier la direction générale de l'IICA d'examiner la possibilité de créer d'autres Centres d'interprétation de l'avenir de l'agriculture, dans d'autres régions du continent.